

Erster Int. Studierendenkongress der Medizinischen Universität Graz

An der Medizinischen Universität Graz findet diesen Sommer zwischen dem 4. und 6. Juli 2013 der erste, Internationale Studierendenkongress statt, dessen Schwerpunkt in der Medizinforschung liegt. Der Kongress wird Studierenden aus ganz Europa und dem Rest der Welt eine Plattform bieten, um:

- ihre eigene Forschungsergebnisse vor ihren KollegInnen zu präsentieren
- aktuelle Themen der Medizinforschung zu diskutieren
- verschiedene Forschungsbereiche und Karrieremöglichkeiten kennenzulernen
- durch Networking interdisziplinären Wissensaustausch zu fördern.

Abstracts

Abstract-Periode: 01.12.2012 bis 28.02.2013

Wer darf einreichen

Alle Studierenden von jeglicher Studienrichtung.

Was darf eingereicht werden

Jede Bachelor-, Master-, Diplomarbeit oder Dissertation, welche einen Bezug zur Medizin aufweist, darf für eine Präsentation am Kongress eingereicht werden. Auf unserer Webseite [1] kannst du mehr über die Kriterien erfahren und dein Abstract online abgeben.

Programm

Das sehr umfangreiche Programm umfasst Precourses mit Schwerpunkten wie Research-Management und Herausforderungen in der Medizinforschung, Keynote Lectures, interessante und interaktive Workshops wie „Pathway to Personalised Medicine“, klinische Simulationen des Clinical Skills Center, eine Podiumsdiskussion zum Thema „The Future of Medicine and the Role of Research“ u. A.

Der Fokus dieses Kongresses, der von Studierenden für Studierende organisiert wird, liegt jedoch auf den studentischen Vorträgen, welche in Form von Poster-, Oral- oder Plenary-Presentation gehalten werden. Für die besten Vorträge werden sehr attraktive Preise vergeben.

Ein sehr wichtiger Teil des Programms sind auch die unterhaltenden Fun-Events.

Details zum Programm findest du auf unserer Webseite [1].

Anmeldung

Wann: 1. März bis 15. Mai 2013

Wie meldet man sich an

Die Anmeldung wird ab dem 1. März online auf unserer Webseite [1] durch Ausfüllen eines Formulars erfolgen.

Gebühren: Studierende zahlen zwischen €33 (Vortragende) und €39 (Nichtvortragende) – inkl. Teilnahme an Workshops, Essen und Eintritt für Fun-Events. Eine detail-



lierte Auflistung der Gebühren und Leistungen findest du auf unserer Webseite [1].

Kongress-Botschafter: Das ISC-Team freut sich auf Studierende, die uns durch Werbung (Posters aufhängen, Flyers verteilen, etc.) unterstützen möchten, um ihre KollegInnen für die Teilnahme am Kongress zu motivieren. Sie werden mit einer kostenlosen Teilnahme und anderen Vorteilen belohnt.



Kwasi Osei-Tutu

Kontakt

- 1: www.medunigraz.at/isc
- 2: isc@medunigraz.at
- 3: Facebook-Seite: ISC



Egiraffe

Das Skripten Netzwerk